

# **Wir für Feuchtwangen – Bündnis 90/ Die Grünen**

An den  
Stadtrat der Stadt Feuchtwangen,  
Herrn  
Bürgermeister Patrick Ruh

Kirchplatz 2  
91555 Feuchtwangen

Feuchtwangen, 18.10.2011

## **Antrag**

Der Stadtrat möge folgenden Antrag beschließen:

### **Einberufung eines Arbeitskreises „Schule“.**

#### **Begründung:**

Die Schullandschaft ist durch verschiedene Reformen in Bewegung gekommen.

Einerseits durch die Einführung der Mittelschule, die eine stärkere Kooperation mit Schulen aus der Umgebung erfordert, andererseits durch die Erkenntnis, dass das Angebot von Ganztagesklassen die Chancengleichheit bezüglich der Schullaufbahn von Kindern erhöht. Gleichzeitig nimmt die Zahl der Schüler an der Haupt- und Mittelschule ab, bedingt auch durch die Einführung der sechsstufigen Realschule.

Die Schulen in Feuchtwangen bleiben vom diesem Umbruch nicht verschont. Hier zeigen sich deutlich Defizite bei der Einführung von Ganztagesklassen, was wiederum den Bau einer Mensa zurzeit verzögert.

Große Investitionskosten leistet die Stadt derzeit bei baulichen Sanierungen an beiden Schulen. Eine Generalsanierung der Grund- und Mittelschule Feuchtwangen-Land steht noch aus. Dazu kommt, dass erst ab Beginn des Schuljahres 2011/2012 die personellen Probleme hinsichtlich der Schulleitung an der Grund- und Mittelschule Feuchtwangen-Stadt behoben wurden. Wir sind der Meinung, dass sehr viele ungeklärte Fragen hinsichtlich der Zukunft unserer Schulen im Raum stehen?

In der Stadtratsitzung vom 09. Februar 2011 bestand nach unserer Einschätzung durchaus Konsens einen Arbeitskreis Schule zu bilden. Nachdem nun an beiden Schulen die neuen Schulleiter ihre Arbeit aufgenommen haben, wäre nun der richtige Zeitpunkt, an mittel- und langfristigen Konzepten für unsere Schulen zu arbeiten.

Nur Planungssicherheit für Lehrer, Eltern und Kinder macht vernünftiges Arbeiten und Lernen an den Schulen möglich.

Letztendlich sollte bei allen Bestrebungen das Wohl der Kinder und eine größtmögliche Chancengleichheit bei der Bildung verwirklicht werden.

Sinnvoll wäre, an dem Arbeitskreis unter Leitung von Bürgermeister Patrick Ruh, einen Vertreter der Verwaltung, sowie jeweils ein Mitglied der Stadtratsfraktionen zu beteiligen. Weiter die beiden Schulleiter, sowie Vertreter der Eltern. Das Staatl. Schulamt sollte zur Beratung hinzugezogen werden. Eine vergleichbare Arbeitsgruppe hat bei der Planung zum Bau der Mensa bereits bewährte Arbeit geleistet.

Stadtrat

Stadträtin

Stadtrat

Stadtrat

Michel Schmidt

Birgit Meyer

Martin Stümpfig

Joachim Gutekunst